
~?rA)~A._.~C!n~_9. ORDI~!~.I~: .~~(}L~/~~}.5. 

No dia vinte de Março de mil novecentos e setenta e cinco, nesta 
~ 

cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e %la das Reuni.ô ea da Câ

mara MUT'...icipal, reuniu ordinariamente a Corü s s âo Ad.rni "~_strativa da mesma Cª-,

mera Municipal, sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio ferreira ~ 

do e COlE a presença do Vica-Presidente Sr. Carlos JI~berto dt C'i.lva Jerónimo 

e dos Vogais Srs. Dr. Armando Sucena Seabra, Dr. Joaquim António Calheiros da 

Sil ve i r a , João Evangelista Vieira Sarabanda e Alfredo do Samei.r-o Pereira Ba

celar Alve s. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com 

dispensa de leitura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada. - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificada a fa! 

ta dada. pelo Vogal Sr. Alberto Gomes de Andrade, sendo dado início aos trabE 

lhos. - - - - - - - _. - - - - .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

pr~ .s-e~~.?::;..c?-~ ..?br.~_~~'p~.~2c.<?~?~ .~ - Foram presente' os seguintes pro

cessos de obras particulares, que foram objecto das delibera.ções adiante men

cionadas: - - - - - - - - - - - - - -  o ' - - - - - - - - - -- - - - - - - - 

- N~. 593r'A4, em que Hanuel Simões N'taio apresenta esboço para legali 

zar obras que efectuou clandestinamente no lugar de Solposto.- Deliberado não 

permitir a legalização, de acordo com a informação dos S.U,O.• - - - - 

- N2. 540/74, em que Hermano Pereira David apresenta esboço para pro

ceder a obras de modificação na moradia que possui em Sarrazola.- Deliberado 

deferir o requerimento, atendendo a que se trata de uma casa antiga e as obras 

se destinam a melhorar as condições de habitabilidade. - - - - - - - - - 

- N2. 568/62, em que José Gomes da Costa requer informação sobre a po~ 

sibilidade de construir uma moradia no terreno que possui na ~inta do Gato.

Deliberado autorizar a construção, nos termos preconizados pelo G.V.; - - - 

- N2 . 489/66, em que Manual Gomes Lopes apresenta esboço para construir 

uma casa destinada a arrumos em 1-Iorta.- Deliberado indeferir e informar o re

querente de acordo com o parecer do C-.U.; - - - - - - - - - - - - - - - .

- ~. 509/72, em que Carlos Alberto Valente dos Santos apresenta es

boço para legalizar obras que efectuou cl~ndestinamente em ~~~ode iro . - Delibe 

r-ado indeferir, de acordo com a informação dos S.U.O •• -- - - - - - - - .• - -
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Li.2~!'~.~. .d~.J... o ~_~.8;ED~~~o - Foi presente o processo nQ. 1272/55, em que 

Vicente Manuel de !\'ioura Coutinho Almeida d ' Eça apre senta exposição referente . 
ao estudo de loteamento requerido para a Rua do Repous~, freguesia de Esguei

ra, sendo deliberado, por unanimidade, indeferir a petição, de acordo com a in 

formação dos S.U.O., mantendo-se, assim, o despacho de 29/8/1974. - 

Também foi presente o processo nQ. 26/75, em que Alfredo Ferreira de 

fu mei da e António de Almeida requerem o loteamento e o respectivo alvará para 

um terreno situado à margem da 'E. N. 235. - - - - - - - - - - - - - - - 

Atendendo ao parecer emitido pela Direcção de Urbanização deste dis

trito, transmitido no ofício n2. 284, de 6 de Fevereiro findo, foi deliberado, 

por unanimidade, que o processo baixasse para estudo, a fim de ser novamente 

suBmetido à apreciação daquela entidade. - - - - - - - - -... - .- - - - - - - .... 

Pr1§i.os _!!.m, !J4~ - Foi presente e aprovado para efei tos do disposto 

na alínea c) do artigo 4Q. do Decreto-Lei nQ. 445/74, o auto da vistoria efec

tuada ao prédio sito na Rua de Abel Ribeiro, nQ. 29, desta cidade, pertencente 

a ganue 1 da G-raç a Paul a Júnior. - - - - - - - - - - - _ .. . - - - - - - - 

Edi~i9_i9 _s_.!U~?-ci.E.ai~. - Foi presente uma proposta em que o Vogal Sr. 

" .bar-to Andrade, na qual.i.dade de presidente da Comissão I'!U.I1icipal de 'Iur-í.smo , 

propõe a realização de diversas obras no edifício onde funcionam os serviços 

de turismo, de acordo com uma planta elaborada pelos S.U.O .• - 

A Câmara deliberou, por unBnimidade, determiDzr aos S.U.O. que pro

cedam à estimativa do custo dos trabRlhos propostos, com vista à resolução a 

tomar em próxima reunião. -- - - - - - - - - - - - - -. - - - - - - - - - - - 

r~ci 9Pg,,~mll?, !p-'El_i_~.ip al:. - . 1i-~~eEg.?-_Jl_oF . 9-2 ~ !.lS...é!-. - Devida..roonte conf'irma

do pelo Subdelegado de Saúde do concelho de Aveiro, foi presente e deferido o 

requerimento do ajudant e de electricista Mário de Almeida i'ía r ques , a requerer 

licença por doença, em virtude de continuar doente e impossibilitado de exer

ce r as suas fun çõe s. - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - 

Se~~.ê..·~ A Comissão deliberou, por unanimide.de, mandar proceder à 

emissão dos seguintes recibos, modelos ll-A, nas condições descritas na circu 

lar nê, 29/68, da Direcção-Geral de Administração Local : - '-' - - - - - - - - 

~u~r~~ . ~~EP?~os, e. F e ~~as - Ocupação de terrado - 8érie F - 10 000 

recibos numerados de 1 a 10 000, que correspondem a 100 cadernetas da taxa de 

5-~;00, na car ro sa com faixa azul. - - - -- - - - - - - - - - - '" - .- - - ,- 
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Subsídios - A Comissão delibe rou, por maioria, conceder através das _ .- ..-- '.--'-~'" 

verba s da Zona de Turismo subsídios de 1 000$00 à Confraria do '3enhor Jesus 

dos Passos ~ à Irmandade de Nosso Senhor Jesus dos Ressos. - 

o voto contrário pe r-t enc- , ao Vogal Sr. Dr. Armando Seabra. - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade, conceder os seguintes subsi 

dios a instituições de assist&ncia e de cultura: Albergue Distrital - 10 000$00; 

Centro Paroquial de Assistência de S. Bernardo - 15 000$00; Florinhas do Vou

ga. - 10 ooosoo. Escola para Crianças Deficientes Mentais - 15 OO O~~ OO; Ceta 

- 10 000$00; Coral Vera-Cruz - 7 500$00; Banda _~izade - 12 500~00; Associa

ção Recreativa Ei xense - 5 ooosco. - - - - - - - -- - - - - - - _. - -- - - - 
:L..unt~~~ I'.!'_8.tiUG3ia. _-__~_1?Di .~.<? ~ - Foi deliberado, por unanimidade, 

proceder à distribuição dos subsídios para obras e melhoramentos das Juntas 

de Freguesia, nos termos do n2. 22. do artigo 7542. do Código AQministrativo, 

pela seguinte forma: Aradas e Eixo - 100 000$00; Cacia - 130 000$00; Eirol 

- 70 000$00; ~s~eira, Nariz e S. Jacinto - 80 000$00; Oliveirinha e Requei

xo - 120 OO()~;OO; e S. Bernardo - 155 OOO ~. ,;OO. - .- - - - - - '- - - - - - - - 

f.l_tlP~ _s. _ª_~ .~o~r:t~.Yo§ . .-:-._.:.'3,t1b s19:iO.8.- Por mai ori a, foi de I i be rado cone e

der os seguintes subsídios a aGremiações desportivas da cidade: Clube dos Ga 

litos - 28 OOO~~OO; Sporting Cl.ubo de Aveiro - 10 OOO~~OO; e Clube do Povo de 

Esgueira - 20 000$00. - - _. _. - _... - - - - - - - - - - - - .. 

O voto discordante pertenceu ao Vogal Sr. Dr. Armando ";cab r a . 

A Comissão deliberou ainda, por unanimidade, conceder o subsídio 

de 18 819 ~70 à Associação de Desportos de Aveiro, respeitant~ à realização do 

desafio de andaboI de sete realizado entre o Sport Clube Beâ ra-Lur e a selec 

ção da Rússia. - - - - -. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Te~:t?-_<2§ _ ..E..~_I3,~ _c2 E.s.t_~.s:~_imedi~t.§: - Foi presente uma car-t a do Sr. 

Radro José de Almeida Gonçalves Costa, proprietário do terreno para CODSt~ 

ção imediata situado na Rua de Niguel Bombarda, dosta cidade, a dealarar o no 

vo valor de 3 500$00 por cada metro quadrado, para efeitos de nova praça, nos 

termos do n2. 5 do art~. 49. do Decreto-Lei n2. 375/74, de 20 de Â[~c3tO. 

Nestes termos, a Comissão deliberou, por unanimidade, proceder à 

arrematação do terreno om causa, devendo ser publicadps os editats respecti

vos, anunciando a hasta pública, que terá lugar no dia 29 do próximo mês de 

Abril, pelas 21,30 horas. - - - - - - - - - - - .- -. - - ~_. - ... - - - - - -
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~l~~~~~~_ - Fora m presentes e indeferidos os re~uerimentos 3m que 

a firma Publialsa - .AgÉlncia de Publicidade e Repr-es errce çõe s , Ld~ . , requer li . 
cença para a colocação da cartaze s publicitários na Rua do Cl ube dos Galitos 

( junt o à Ponte da Doba dour a ) e no painel publie i tári o da Câmar-a , existente na 

Rua de ?llári o Sacramento. - - - -- - - - - - - - ~ --- - - - - -. - - - - - -- - 

Ar r ang u?_ ?-~3> ~ u_c,?fj..P_t2s_ - -8m f ace dos processo s de arranque de euc a 

liptos requeridos, a Comi ssão deliberou, por unanimidade, nomear nos termos 

-_~,J -:::Gcreto-: .o í, n!? 28 040, d e 14- de Setembro de 194-7, para constituirem o j~ 

ri avindor da fr oguesia de ~íxo, os Srs. Joaquim t~rtir~ Wnranda, Fernando 

~vari sto Abreu e José Marques Figueiredo, sendo o pri~eiro como presidente ; 

e para constituírem o júri avindor da freguesia de Requeixo, os Srs. Manuel 

Gomes de '~ '"' : ! PO s , Carl o s Rodrigues Pereira de Carva l ho e Diawantino Simões Jor 

ge, SC ~ . :7:0 o primeiro como presidente. - - - - - - - - -- - - 0_- .. - 

Deverão, assiro, ser notificados para prestarem juramento, nos ter

mos da lei, devendo os referidos membros a ctuar em todos os processos que oC0E

rerem durante dois anos , r.o3 respectivas fr egu esias. - -- - - -- - - - - - - - 

~9Eie~_~__~~Y~~~~~9~ - Na sequência do pedido f or~lado por vários 

moradores da Zona das Barrocas, foi pro sente a estimativa do custo dos traba 

lhos de cobe r t ur a do l avadouro ali existente, que totalizam 16 436800, sendo 

deliberado, por unani~i dade, ordenar a exe cução dos mesmos trabalhos. - - -

.BJ?l-,i2j;~c~:_ - O Vogal Sr. Dr. Jo aquim Silveira deu a conhe cor que na 

antiga Casa da :":ocidade, além de livros que dev erão ser queimados, existem al 

g~~ que poderão s er aproveitados para inte gração lli~ Biblioteca. - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado encarregar o Vogal Sr. João Saraban 

do de procede r à avàl.í.a ção do s referidos livros. - - - - _. -'. -, - - - - - - - 
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